
4-tägige Luxus-Safari in Tansania – Tarangire,

Serengeti & Ngorongoro-Krater

Erleben Sie eine unvergessliche Safari durch die atemberaubenden Landschaften und Tierparadiese

Tansanias. Diese exklusive 4-tägige Safari führt Sie zu drei der spektakulärsten Nationalparks des Landes

– dem Elefantenreichen Tarangire, der endlosen Serengeti und dem einzigartigen Ngorongoro-Krater.

Genießen Sie aufregende Pirschfahrten, erstklassige Unterkünfte in komfortablen Lodges und ein

authentisches Safari-Erlebnis inmitten der afrikanischen Wildnis.

Reiseverlauf:

Tag 1: Tarangire-Nationalpark – Heimat der Elefantenherden

Ihr Abenteuer beginnt am Morgen mit der Abholung in Arusha. Nach einer landschaftlich reizvollen

Fahrt erreichen Sie den Tarangire-Nationalpark, ein verstecktes Juwel mit uralten Baobab-Bäumen und

einer der größten Elefantenpopulationen Afrikas. Halten Sie Ausschau nach Löwen, Giraffen, Zebras und

vielleicht sogar Leoparden, während Sie auf einer spannenden Pirschfahrt die vielfältige Tierwelt

entdecken. Nach einem entspannten Picknick inmitten der Natur setzen Sie Ihre Safari fort. Am Abend

genießen Sie den Komfort einer stilvollen Lodge, wo Sie den Tag bei einem köstlichen Abendessen mit

Blick auf die Savanne ausklingen lassen.

Verpflegung: Frühstück, Mittagessen (Lunchbox), Abendessen



Tag 2: Die legendäre Serengeti – Auf den Spuren der „Big Five“

Nach einem stärkenden Frühstück fahren Sie in die weltberühmte Serengeti, das Herz der afrikanischen

Wildnis. Die Fahrt führt durch malerische Landschaften und gibt Ihnen erste Eindrücke von der

unendlichen Weite der Savanne. Am Nachmittag beginnt Ihre Pirschfahrt auf der Suche nach den „Big

Five“ – Löwen, Elefanten, Büffeln, Nashörnern und Leoparden. Halten Sie Ihre Kamera bereit, denn die

Serengeti bietet unvergessliche Fotomotive! Zum Sonnenuntergang erreichen Sie Ihr luxuriöses

Zeltcamp, wo Sie unter dem sternenklaren Himmel einschlafen und den Geräuschen der Natur lauschen.

Verpflegung: Frühstück, Mittagessen, Abendessen

Tag 3: Serengeti & Fahrt zum Ngorongoro-Krater

Am frühen Morgen unternehmen Sie eine Sonnenaufgangs-Safari – eine magische Zeit, in der Raubtiere

aktiv sind und die Savanne in goldenes Licht getaucht wird. Nach einem ausgiebigen Frühstück machen

Sie sich auf den Weg in das Ngorongoro-Schutzgebiet. Unterwegs haben Sie die Möglichkeit, ein

traditionelles Massai-Dorf zu besuchen und mehr über die faszinierende Kultur dieses halbnomadischen

Volkes zu erfahren (optional). Ihre Lodge liegt direkt am Kraterrand und bietet einen spektakulären

Ausblick auf eines der beeindruckendsten Naturwunder Afrikas.

Verpflegung: Frühstück, Mittagessen, Abendessen



Tag 4: Ngorongoro-Krater – Die Arche Noah Afrikas

Heute erwartet Sie ein unvergessliches Highlight: eine Safari im Ngorongoro-Krater, einem der besten

Orte der Welt, um Wildtiere aus nächster Nähe zu beobachten. In dieser einzigartigen Kulisse, die oft als

„Garten Eden“ bezeichnet wird, haben Sie die Chance, Löwenrudel, Flusspferde, Zebras, Hyänen und

vielleicht sogar das seltene Spitzmaulnashorn zu entdecken. Nach einem Mittagessen am Kratersee

treten Sie die Rückfahrt nach Arusha an, wo Ihre Safari mit vielen wundervollen Erinnerungen endet.

Verpflegung: Frühstück, Mittagessen

Leistungen inklusive:

✅ Alle Transfers und Fahrten im 4x4-Safarifahrzeug mit Aufstelldach

✅ Professioneller, englischsprachiger Fahrer-Guide



✅ 3 Übernachtungen in komfortablen Lodges und Safari-Camps (Vollpension)

✅ Eintrittsgebühren für alle Nationalparks

✅ Pirschfahrten laut Reiseverlauf

✅ Trinkwasser während der Safari

Nicht enthalten:

❌ Internationale Flüge

❌ Getränke (außer Trinkwasser)

❌ Trinkgelder und persönliche Ausgaben

❌ Optionale Aktivitäten (z. B. Heißluftballon-Safari oder Massai-Dorfbesuch)

Warum diese Safari?

🌍 Exklusive Wildtiererlebnisse – Besuchen Sie drei der schönsten Parks Tansanias

🏕 Luxuriöse Lodges & Camps – Übernachten Sie mitten in der Natur mit höchstem Komfort

📷 Perfekte Fotomöglichkeiten – Erleben Sie die „Big Five“ hautnah

💎 Privates & individuelles Erlebnis – Flexibilität und persönliche Betreuung

Diese Safari ist ideal für Naturliebhaber, Abenteurer und Fotografen, die das Beste aus Tansanias Wildnis

erleben möchten.

Haben Sie Fragen oder möchten Sie Ihre Safari anpassen? Kontaktieren Sie uns – wir helfen Ihnen gerne,

Ihre Traumreise zu gestalten!

4-Day Luxury Safari in Tanzania – Tarangire, Serengeti &



Ngorongoro Crater

Experience an unforgettable safari through the breathtaking landscapes and wildlife paradises of

Tanzania. This exclusive 4-day safari takes you to three of the country’s most spectacular national parks –

the elephant-rich Tarangire, the endless Serengeti, and the unique Ngorongoro Crater. Enjoy exciting

game drives, top-tier accommodations in comfortable lodges, and an authentic safari experience in the

heart of the African wilderness.

Itinerary:

Day 1: Tarangire National Park – Home of the Elephant Herds

Your adventure begins in the morning with a pick-up in Arusha. After a scenic drive, you’ll arrive at

Tarangire National Park, a hidden gem with ancient Baobab trees and one of Africa’s largest elephant

populations. Keep an eye out for lions, giraffes, zebras, and possibly even leopards as you discover the

diverse wildlife on an exciting game drive. After a relaxing picnic amidst nature, you’ll continue your

safari. In the evening, enjoy the comfort of a stylish lodge, where you can end your day with a delicious

dinner overlooking the savannah.

Meals: Breakfast, Lunch (lunchbox), Dinner



Day 2: The Legendary Serengeti – In Search of the "Big Five"

After a hearty breakfast, you’ll drive to the world-renowned Serengeti, the heart of African wilderness.

The drive passes through picturesque landscapes, giving you your first impression of the endless

expanse of the savannah. In the afternoon, your game drive begins in search of the "Big Five" – lions,

elephants, buffaloes, rhinos, and leopards. Keep your camera ready, as the Serengeti offers

unforgettable photographic opportunities! By sunset, you’ll arrive at your luxurious tented camp, where

you’ll fall asleep under the starry sky, listening to the sounds of nature.

Meals: Breakfast, Lunch, Dinner

Day 3: Serengeti & Drive to Ngorongoro Crater

In the early morning, embark on a sunrise safari – a magical time when predators are active, and the

savannah is bathed in golden light. After a substantial breakfast, you’ll head towards the Ngorongoro

Conservation Area. Along the way, you’ll have the opportunity to visit a traditional Maasai village and

learn about the fascinating culture of this semi-nomadic people (optional). Your lodge is located right on

the crater rim, offering a spectacular view of one of Africa’s most impressive natural wonders.

Meals: Breakfast, Lunch, Dinner



Day 4: Ngorongoro Crater – The Noah’s Ark of Africa

Today, you’ll experience an unforgettable highlight: a safari in Ngorongoro Crater, one of the best places

in the world to observe wildlife up close. In this unique setting, often referred to as the “Garden of

Eden,” you may encounter lion prides, hippos, zebras, hyenas, and possibly even the rare black rhino.

After lunch at the crater lake, you’ll head back to Arusha, where your safari ends with many wonderful

memories.

Meals: Breakfast, Lunch

Inclusions:

✅ All transfers and 4x4 safari vehicle with pop-up roof

✅ Professional, English-speaking driver-guide



✅ 3 nights in comfortable lodges and safari camps (full board)

✅ Park entry fees for all national parks

✅ Game drives as per itinerary

✅ Bottled water during the safari

Not included:

❌ International flights

❌ Drinks (except bottled water)

❌ Tips and personal expenses

❌ Optional activities (e.g., hot air balloon safari or Maasai village visit)

Why this safari?

🌍 Exclusive wildlife experiences – Visit three of Tanzania’s most beautiful parks

🏕 Luxurious lodges & camps – Stay right in nature with the highest comfort

📷 Perfect photographic opportunities – Get up close to the "Big Five"

💎 Private & personalized experience – Flexibility and personal attention

This safari is perfect for nature lovers, adventurers, and photographers who want to experience the best

of Tanzania’s wilderness.


